

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Servicio telegráfico

Madrid 25 (13).

Conversión

Telegrafían de Santiago de Chile manifestando que el Senado aprobó el proyecto de ley sobre conversión de papel moneda.

La revolución en Persia

Despachos de Teherán dicen que en Tabriz continúa la lucha entre los revolucionarios y las tropas del Sah.

La revolución en Turquía

Comunican de Constantinopla que reina gran agitación entre los oficiales de la guarnición de Andrinópolis.

De Viena comunican que el partido de la joven Turquía domina por completo la región ocupada por la tercera división militar y gran parte de la ocupada por la segunda.

El centro del movimiento revolucionario está en Monastir.

El comité de aquel partido cobra los impuestos en los puntos donde domina.

Detalles de la muerte de un general

Despachos de Constantinopla traen detalles de la muerte del general Osmán Hdayet, ocurrida en Monastir.

El general estaba comenzando a leer a los soldados una carta del sultán, exhortándoles para que permaneciesen fieles, cuando de pronto recibió cuatro tiros consecutivos de revólver.

El agresor salió del cuartel sin que nadie le molestara, aún cuando estaban presentes 2.000 soldados.

Actitud de las potencias

Un despacho de Londres manifiesta que según nota oficiosa publicada por los periódicos, las operaciones del partido de la joven Turquía en Macedonia, no darán lugar a ninguna clase de reclamaciones.

Carece de fundamento el rumor de que el gobierno inglés haya dado orden para que dos buques de guerra vayan a los Dardanelos.

Siguen los comentarios

En los círculos políticos sigue comentándose el escándalo grandísimo que hubo ayer en el Congreso.

Regreso

Muchos diputados y senadores han salido para los puntos de su residencia.

Otros han marchado a los balnearios en que se encuentran sus familias.

LOCAL Y REGIONAL

Sociedad de festejos

La Junta directiva se reunió anteanoche, tomando algunos acuerdos relacionados con la feria de Agosto.

Se presentó a la Junta una comisión de los jóvenes que han de dar la novillada y el *velousel*.

Función religiosa

La que se verificó ayer en la iglesia de la Concepción estuvo concurridísima.

Gimnasio

Esta tarde habrá juegos corporales en el Gimnasio de puerta de Pilar, y por la noche, de diez a tres, baile en el de la calle de San Sisenando.

Baile

El que se celebró anoche en el Liceo de Artesanos estuvo bastante concurrido.

Abundaban en él las mujeres bonitas, prestando brillantez a la fiesta.

Centro Obrero

También hubo baile anoche en este centro.

Estuvo concurrido, como era de esperar.

Vimos allí muchas caras bonitas.

Cine franco-español

Enorme concurrencia hubo en las secciones celebradas anoche en el pabellón del Sr. Valle.

Este hace negocio con la compañía cómica-lírica que actúa en dicho cine.

El paseo de San Francisco

Miles de personas concurren anoche a este paseo, encanto de las jóvenes durante el verano.

La temperatura era muy agradable.

Regreso

Procedente de Alarje llegaron anteayer a esta capital el empleado de Correos don Pedro Thomas García y su estimada familia.

Dos mujeres hermosas

En el paseo de San Francisco llamaron anteanoche la atención, por su hermosura, dos damas que vestían elegantes trajes negros.

Decíase que eran dos damas que procedían del vecino reino.

Según parece, esas señoras eran las mismas que anteanoche a primera hora encargaron que les llevaran al hotel cuatro kilos del exquisito café de La Cubana.

Libros y Revistas

Sol y Sombra

Esta popular revista taurina ilustrada, ha puesto a la venta, el domingo 19 del corriente, un precioso número extraordinario, dedicado exclusivamente a las ferias y fiestas de San Fermín, en Pamplona. El número en cuestión contiene una amplia y magnífica información artística, y las revistas, detalladísimas, de las cinco corridas y la prueba, celebradas en la capital de Navarra.

El número ordinario del próximo jueves, día 23, contendrá las reseñas de la corrida de Madrid del día 19; la inauguración del nuevo circo de Vista Alegre (Carabanchel), con la de la prensa y la primera extraordinaria; la de Barcelona; Sevilla, y otros originales. Ilustra el número, aparte de la preciosa información gráfica, una notabilísima e interesante página doble, referente a un asunto de la corrida de la prensa.

Precio: 20 céntimos.

El Arte del Teatro

Un número interesantísimo y que ofrece grandes atractivos, es el que pone a la venta hoy *El Arte del Teatro*.

Publica informaciones de los estrenos de la nueva comedia de Linares Rives *Cuando ellas quieren...*; de la parodia de *La patria chica*, titulada *La perra chica*, estrenada con gran éxito en el Gran Teatro, y de la zarzuela *Chicharra*, todas con numerosas escenas.

También publica una preciosa doble plana con fotografías de la Palou y la Soler cantando *Los tientos* y en el *couplet* de la modista francesa de *Las bribonas*, con la música de ambos números y la letra.

En colores publica retratos de la bella tiple y autora Lola Ramos, Rosario Soler en *La muñeca ideal*, y Rafael Calleja.

Es un número que por el interés que ofrece, se agotará.